

COMPTE RENDU DU COMITE DIRECTEUR VENDREDI 9 JUIN 2023 - 9H30 en présentiel et en visioconférence

PRESENTS : Drs Luc DUQUESNEL (Président « Les Généralistes CSMF »), Stéphane ATTAL (Bourgogne Franche Comté), Emmanuel BOIGE (Aquitaine), Rachid BOUHADDI (invité Ile de France), Michèle BOURGEOIS DE BOYNES (Hauts de France), Pierre-Marie COQUET (Hauts de France), Jean-Marie CONQUET (Limousin), Guillaume DARMAILLACQ (Nouvelle Aquitaine), Jean-Brice DE BARY (Ile de France), Bertrand DEMORY (Hauts de France), Béatrice FAZILLEAUD (Nouvelle Aquitaine), Jean-Daniel GRADELER (Grand Est), Elisabeth LEBLOND (Hauts de France), Bertrand LEGRAND (Hauts de France), Jean-Michel LEMETTRE (Centre Val de Loire), Jean-Luc LEYMARIE (délégué Hauts de Seine), Sylvaine LE LIBOUX (Centre Val de Loire), Freddy LOIZEAU (Pays de la Loire), Monique LUTTENBACHER-RUBEL (Grand Est), Pascal MEYVAERT (Grand Est), Michel MONDRZAK (délégué Seine et Marne), Delphine NIEDZIELA (Grand Est), Mickaël RIAHI (invité, Paris), Marine RICHARD (Grand Est), Jean-François RAULT (Hauts de France), Marie ROCHETEAU (Pays de la Loire), Christian ROHRBACHER (Guyane), Philippe SEILLAN (Nouvelle Aquitaine), Pierre Paul SCHLEGEL (Grand Est), Nadia SIMON (Bretagne), Rémi UNVOIS (Grand Est), François VERDON (Pays de la Loire), Isabelle CARAYON (Directrice scientifique ACFM), Laurence NOEL (Assistante de direction).

ABSENTS EXCUSES : Drs François AGOSTINI (Corse), Jean-Christian BASSET (Cher) pouvoir Dr Le Liboux, Pierre BIDAUT (Centre Val de Loire), Pierre-Philippe BRUNET (Poitou Charentes), Lucien CHAULIAC (PACA) pouvoir Dr Duquesnel, Eric DACQUIGNY (Hauts de France) pouvoir Dr Legrand, Stéphane DELABROYE (Nouvelle Aquitaine) pouvoir Fazilleaud, Jean-Paul DOULET (Marne), Marie-Laure FAU, Véronique FAUCHIER (Centre Val de Loire) pouvoir Dr Le Liboux, Yannick FREZET (AURA) pouvoir Dr Attal, Ghislaine GIGOT (Normandie) pouvoir Dr Le Liboux, Arnault GRUBER (Occitanie), Antoine GUINOISEAU (Grand Est), Christine KOWALCZYK (La Réunion) pouvoir Dr Le Liboux, Anne-Marie LADEVEZE-CAYLA (Pays de la Loire), Emmanuel LASARBAL (Guyane), Florent LEFRANC (Hauts de France), Pierre-Henri MAILHES (Jura) pouvoir Dr Attal, Isabelle NOUET-MARTINOT (Pays de la Loire), Mickaël PETTINI (Nouvelle Aquitaine), François POULAIN (Occitanie), Dominique RICHTER (Président du SMACMAC), Georges SIAVELLIS (Ile de France) pouvoir Dr Riahi, Sophie SIEGRIST (Grand Est) pouvoir Dr Grader, Christian VEDRENNE (Pyrénées-Orientales) pouvoir Dr Luttenbacher-Rubel.

ORDRE DU JOUR :

1. Pouvoirs à donner,
 2. Approbation du compte rendu du Comité Directeur du 10/03/2023,
 3. Hommage au Docteur Michel COMBIER, Président d'Honneur,
 4. Syndicalisation : Etat des lieux des cotisations,
 5. Calendrier 2023 : Inscription Université de la CSMF à Arcachon,
 6. Formation : état d'avancement,
 7. Intervention de notre partenaire PS CONCEPT,
 8. Actualités politiques : Loi RIST 2, PPL Valletoux, Projet de décret SAS,
 9. Actualités conventionnelles : Règlement arbitral, réouverture de négociations conventionnelles,
 10. Et maintenant, on fait quoi ?
 11. Questions diverses (actualités du SMCG-CSMF, ...)
- Pouvoirs à donner : OK
 - Approbation du compte rendu du Comité Directeur du 10/03/2023 (sur le porte docs) : approuvé à l'unanimité.
 - **Porte documents** : on s'arrange pour que vous ayez toutes les ressources documentaires dont vous pouvez avoir besoin, pour vous, pour vos réunions. Nous constatons que vous consultez régulièrement ces documents :
 - RV sur le site « Les Généralistes CSMF » <http://www.lesgeneralistes-csmf.fr>
 - Dans le menu : **Membres > Porte documents 2023**
 - MOT DE PASSE : **LesG/75017***
 - Cliquez sur «**CD 9 juin 2023** » pour accéder à l'ensemble des documents que vous pouvez télécharger (icône TELECHARGER à droite)

- **Hommage au Dr Michel COMBIER, Président d'Honneur Les Généralistes-CSMF** : il y a un peu plus de 20 ans, on est CSMF, on s'engage dans la coordination nationale et on fait la connaissance de Michel COMBIER. Quel bonheur de l'avoir connu. Quelqu'un de remarquable, impliqué dans son territoire. Il est très vite monté dans le syndicat : membre du comité directeur, secrétaire général, puis président de l'UNOF, après le départ de Michel Chassang. Comme disait Laurence : *quand Michel Combier était là, il faisait toujours soleil*. C'est le souvenir des bonnes blagues. Plus sérieusement, Michel, c'était la détermination, le refus du populisme. Pour Michel, la CSMF devait être un syndicat pour une médecine sociale et libérale, c'était primordial pour lui. C'était l'accès aux soins. En 2013, quand je prends la présidence de l'UNOF, il continue à être actif au niveau de son URPS et, ensuite, il a travaillé à la création de sa CPTS sur son territoire.
Michel était passionné de musique, de livres. Quel homme, un leader avec de la poigne. C'était l'homme de la ROSP (P4P anglais) pendant la période de la crise financière où il n'était pas politiquement possible d'afficher, vis-à-vis de la population, une augmentation du tarif de la consultation. C'était un pilier de la nomenclature des médecins généralistes, et quand il fallait refaire la plaquette Nomenclature, il était là pour la réaliser avec l'aide d'Yves Decalf.
Quand je pense à Michel Combier, c'est avec une grande tristesse lorsqu'il a été évincé du bureau de la CSMF (sous l'ancien mandat), il ne l'avait pas appris avant.
Je vous propose de faire une minute de silence en son hommage.

- **Intervention de notre partenaire PS CONCEPT** : M. Francis Piot, Président, et Madeline Wicker, Chargée de développement.
 - Solution clé en mains pour exercer en équipe et en toute sérénité (**dossier à disposition**), **présentation sur le porte-documents**.
Société familiale et passionnante, qui accompagne depuis le départ les médecins pour déboucher sur un projet immobilier. Le but de cette société, c'est qu'au bout de 2 ou 3 ans, vous devenez propriétaire de votre MPS ou pôle de santé. C'est l'avenir d'être propriétaire de son outil de travail.
 - **RAPPEL DE NOS AUTRES PARTENAIRES** :
 - **CEGEDIM** : agenda + téléconsultation (infos sur le porte documents).
 - **NOVUUS** : on sait qu'il y en a de plus en plus d'entre vous qui travaillent avec eux : réalisation d'examens complémentaires adaptés aux médecins généralistes (infos sur le porte documents). JM. Lemetteur : qualité de leur ECG, validé par leurs cardiologues.
 - **Fin partenariat IDS MEDIA** (écrans salle d'attente) le 14/06/2023, mais il continue à installer les écrans dans les salles d'attente même après la fin du partenariat.

- **Formation ACFM** : présentation Isabelle Carayon, Directrice ACFM (présentation sur le porte documents)

- **Syndicalisation** : Etat des lieux des cotisations
 - Peu de remontées de cotisations nationales
 - Proposition CSMF : mise en page de circulaires département/région (160 € TTC la mise en page), que chaque région/département enverra de son côté (modèle sur le porte doc)
 - Avantages Adhérents CSMF, guides CSMF (contentieux, installation) disponibles sur demande à la CSMF (flyer « avantages adhérents » sur le porte documents).
 - N'oubliez pas de remonter au national les cotisations reçues afin d'enregistrer les adhérents dans la base.

- **Plan redressement CSMF** :
Comme il l'avait promis, Franck Devulder, Président de la CSMF, et toute l'équipe nationale sont pleinement occupés à l'assainissement financier de notre syndicat. Des licenciements ont été nécessaires. Les locaux vacants sont petit à petit loués.
Nous avons chacun d'entre nous un rôle à jouer en faisant adhérer de nouveaux médecins et remonter ces cotisations au national, et en organisant et participant avec l'ACFM à des formations DPC et FAF.

- **Présentation location salles et amphithéâtre CSMF** : toutes les infos sur le site de la CSMF <https://www.csmf.org/location-dun-auditorium-et-salles-equipees-paris-17e/> N'hésitez pas à relayer, merci.

- **Calendrier 2023 :**
 - **Université de la CSMF à Arcachon du 6 au 8 octobre 2023** + comité directeur le jeudi 5 de 14h00 à 18h00. S'inscrire **rapidement** pour garantir la disponibilité des hôtels + **inscriptions Formation ACFM du vendredi matin** : <https://www.csmf.org/universites-csmf-2023/>
 - **Rencontres CSMF** : Fey (Moselle), Marseille.....
- **Communication** : envoi de nos newsletters à 43 000 personnes : taux d'ouverture lettre hebdo 29 %, Flash info 30 %, édito mensuel : 33 %
Pensez également à relayer les infos mises par la CSMF et Les Généralistes-CSMF sur les réseaux sociaux (Facebook, twitter, LinkedIn).

- **Quelle communication des Généralistes-CSMF demain ?**

Réactions par rapport à la lettre hebdo 955 du 31/05/2023 (sur le porte documents) :

JM Lemette, cette lettre hebdo est envoyée à 43 000 médecins donc à beaucoup de non syndiqués. Cette lettre ne m'a pas du tout choqué et j'ai eu des retours de terrain positifs.

M. Riahi : ce n'est pas évident de faire la part des choses entre exprimer notre colère et notre mal-être et en même temps être dans un discours positif qui colle à notre syndicat. On a besoin de plusieurs personnes pour écrire la lettre hebdo.

JD Graderel : toute communication devrait passer par les trois présidents. Pas de cohérence. Je ne critique surtout pas le ton de Sylvaine.

S. Le Liboux : Au côté politique, il faut faire intervenir d'autres personnes, je représente un territoire. Envoyer tous vos textes à Laurence, il faut d'autres retours de terrain. Ok pour l'envoyer à plusieurs personnes pour relecture mais cela prend du temps et ensuite on nous reproche d'être pas assez réactif.

B. Legrand : on a besoin d'avoir une grande ligne en communication. Expliquer que la CSMF est un syndicat de services. On est sur le terrain, on est ceux qui siègent et négocie avec la caisse même si on n'a rien obtenu. Rappelez autour de nous ce que l'on fait, rappelez que l'on est CSMF que l'on siège en CPL, c'est nous. Ceux qui veulent bénéficier de ce service, il faut adhérer. Expliquez dans la lettre hebdo les différents actes de nomenclature. On va le refaire.

L. Duquesnel : nos concurrents sont les autres syndicats. Je m'interroge sur le rôle du médecin traitant de demain pour le gouvernement dans notre système de santé.

Par ailleurs, il est important de garder une communication qui parle aux médecins généralistes et on ne peut pas se ranger sous la seule bannière CSMF pour communiquer. Nous avons connu cela sous la mandature précédente où on n'a voulu nous empêcher de communiquer contre l'avenant 9. Quand la communication de la CSMF doit s'adresser aussi bien aux médecins généralistes qu'aux autres spécialistes, il arrive un moment où le plus petit dénominateur commun ne parle plus à personne. Nous avons eu de très nombreux retours positifs suite à cette lettre hebdo et la communication de la CSMF qui a suivie n'allait pas à l'encontre de cette lettre, mais était complémentaire.

JB.de Bary : négatif si on parle aux jeunes, avoir des choses positifs pour parler aux jeunes. J'apprends encore la VL à des médecins qui interviennent en EHPAD, ils ne la connaissent pas.

J'espère que l'île de France est en train de renaître, il va falloir beaucoup d'énergies et de communication.

M. Riahi : il est important de savoir qu'elle est la ligne d'un syndicat. Le gros combat, c'est la financiarisation. Quels sont les points positifs auxquels on peut s'accrocher, contrairement à l'UFML ?

F. Verdon : soutenir Sylvaine, pour tout ce travail, pourquoi ce questionnaire, elle a simplement écrit ce que l'on vit, on a tous la tête sous l'eau, c'était rigolo et provocateur, continue comme ça. On peut être dans la même maison et avoir des postures différentes. On doit montrer que l'on fait le plus beau métier du monde. Peut-être envisager une communication sur le terrain entre syndicats. Il faut aller dans le bon sens, comme la lettre de Sylvaine, et que l'on avance.

JD Graderel : il faut que l'on informe les autres membres de la maison sur le contenu de la lettre hebdo, je ne veux pas revivre ce que l'on a vécu avec Patrick Gasser, ancien président des Spécialistes-CSMF.

M. Luttenbacher Rubel : j'ai trouvé cette lettre géniale. Bravo Sylvaine. On disait ce que les gens ressentent sur le terrain, les médecins se reconnaissent, c'est indispensable, quitte à finir avec une note positive pour envisager un meilleur avenir.

L. Duquesnel : comment communiquer autrement ? des films sur YouTube ? tout le travail que fait Laurence sur les réseaux sociaux.

N. Simon : créer une cellule de communication au sein de la maison. Il faut faire du lobbying (Frédéric Brizard). On peut tous le faire ensemble.

L. Duquesnel : Mettre les usagers sont avec nous. Présentation d'un film passé sur « Envoyé spécial » (sur le porte documents). Tous mes patients ont vu ce film, c'est comprendre ce qu'est la plus-value de son médecin traitant. S'interroger sur les actions à négocier.

M. Riahi : essayer de faire des choses novatrices, montrer que l'on peut changer la com, je sais qu'il faut trouver l'argent.

L. Duquesnel : il faut que l'on soit performant aussi dans la temporalité. Elargir le groupe de relecture, pas de problème mais, à un moment, il faut que les infos partent.

JM Lemette : Le fond est important. La population est bien consciente que le médecin de famille est le médecin traitant. Je crains que le médecin traitant ne soit plus la priorité du gouvernement. Ils sont en train de dire qu'ils n'ont pas besoin du médecin traitant.

B. Legrand : notre métier ce n'est pas uniquement de faire une ordonnance, il y a l'humanisme, nous ne sommes pas remplaçables. Expliquer en permanence à nos patients ce que l'on fait. On est là pour donner un message à l'ensemble de la communauté médicale. Le misérabilisme n'est pas acceptable en médecine.

L. Duquesnel : ok pour mettre en place un groupe de travail « communication » : 4/5 personnes. On n'a aucun moyen financier. Idem pour la CSMF qui n'a aucun moyen puisqu'elle a licencié hier 3 personnes. Comment communiquer positivement ? On peut commencer, par exemple, par l'envoi d'un flash info. Le message positif parlera aussi aux médecins de terrain.

JD Graderel : ils nous en collent plein le dos, il faut réagir. Ecrire aux députés ?

S. Le Liboux : si vous faites des communiqués dans vos régions, n'hésitez pas à nous les faire remonter.

R. Unvois : dans la communication, problématique des URPS qui ont de l'argent et qui pourrait avoir une défense de la médecine libérale.

L. Duquesnel : Ils l'ont fait pour une fois cette année. On repose la médecine libérale telle qu'elle est, et ce sera facile pour la CSMF de reconstruire une communication. Les URPS peuvent le faire, si elles ne le font pas maintenant, on sera morts. On a une réunion prochainement, j'en parlerai. Il faudra que les URPS se mettent d'accord. La CSMF n'a plus le pouvoir au sein de la CN-URPS.

N.Simon : on a un pouvoir dont on n'a pas conscience.

- **SMCG-CSMF** : Intervention du Dr Meyvaert, Président

- Tout comme les médecins généralistes, les Medco en EHPAD sont confrontés à des attaques contre la profession, essentiellement par PPL interposées. Si, comme je l'avais précisé lors du dernier Comité Directeur, les négociations avec le Ministère (DGCS) avançaient dans le bon sens, la dernière réunion du GT, discutant de l'avenir des Medco et IDEC en EHPAD, a eu lieu le 1^{er} février 2023. Depuis, c'est silence radio et les relances des différentes composantes de ce GT n'ont rien donné, le SMCG-CSMF y compris. Par contre, les offensives parlementaires n'ont pas cessé depuis mettant à mal les avancées du GT : ajout de la fonction de prescripteur de soins sans les missions du Medco sans financement correspondant, désignation automatique du Medco comme médecin traitant de tout nouvel admis en EHPAD sauf opposition formulée de ce dernier, transferts de tâches aux IDEC, ... Pour mémoire, notre syndicat défend la séparation des fonctions de coordonnateur et de prescripteur qui peuvent être exercées par le même médecin, s'il le souhaite, mais dans ce cas sur deux contrats différents, maintien du libre choix du médecin traitant par le résident ou sa personne de confiance, délégation de tâches laissées à l'appréciation du Medco mais pas de transfert de tâches systématiques.
- Par ailleurs, je participerai le premier week-end du mois de juillet aux Universités d'Eté du CNP de Gériatrie qui sera l'occasion d'un changement de gouvernance puisqu'un nouveau CA et un nouveau Bureau seront élus, le Président sortant Pr Claude JEANDEL ayant annoncé qu'il ne se représentait pas. Ce devrait être le Pr GUERIN du CHU de Nice qui lui succéderait. C'est un RDV annuel essentiel qui fixe les grandes orientations en gériatrie qui seront défendues par la profession pour l'année à venir, l'occasion pour nous de défendre la place de la médecine libérale et des généralistes en particulier dans les EHPAD.

Adhérer au SMCG-CSMF : bulletin d'adhésion sur le porte documents ou sur le site de la CSMF <https://www.csmf.org/la-confederation/smcg-csmf-qui-sommes-nous/>

- **Démographie médicale : Atlas du CNOM** sur le porte documents.
- **Actualités politiques** : Loi RIST 2, PL Valletoux, Projet de décret SAS
PPL Valletoux : amendements CSMF + Propositions Les Généralistes CSMF 11/05/2023 : projet de décret SAS sur le porte documents.
- **Actualités conventionnelles** : Règlement arbitral, réouverture de négociations conventionnelles : dossier de presse, mode d'emploi et propositions CSMF sur le porte documents.

Je suis abasourdi par l'état dans lequel sont les médecins. Ils sont sonnés, subissent et sont résignés, beaucoup sont en grande souffrance, pas uniquement parce qu'ils ont beaucoup de travail. Ils se retrouvent dans un territoire où il y a de plus en plus de patients avec des polyopathologies et où il n'y a plus de médecins traitants. Ils ont envie de partir, comment faire pour les aider à relever la tête ? Certains se déconventionnent, mouvement désobéissance tarifaire pour d'autres ; communiquer là-dessus.

- **Et maintenant, on fait quoi ?**

Quelles actions à mener ? Comment on permet aux médecins d'exprimer leur colère. On défendra les médecins. Que propose-t-on ?

Chartes à signer dans certains départements (230 médecins en Loire Atlantique, ...).

Qu'est-ce qui se passe dans votre territoire ? propositions d'actions ?

E. Boige : charte signée dans le département, ça prend de l'ampleur. Ma crainte, c'est en tant que CSMF, est-ce que l'on va se raccrocher au wagon ou attentisme ?

L. Duquesnel : ne pas signer n'importe quoi, mais ne pas rester sans rien faire et accompagner ces mouvements de désobéissance tarifaire. Tu peux décider avec les médecins de ton département de passer à 30 € sans signer cette charte.

G. Darmaillacq : une seule action commune, on passe à 30 € en septembre. Le terrain le comprendra, c'est plus simple. Je l'explique à mes patients qui le comprennent bien.

N. Simon : dans mon coin, c'est étiqueté UFML. Je les laisse réfléchir et je les accompagnerai, car ils veulent passer à 30 € le 12 juin. Ils sont beaucoup à vouloir franchir le pas. Les politiques méprisent les médecins, il va y avoir des déconventionnements.

S. Attal : il faut informer les patients qu'il y aura un reste à charge. C'est notre mission.

M. Riahi : notre réflexion doit être sur le fait d'apporter quelque chose de différent.

B. Legrand : il faudrait dans un premier temps se préparer et inviter les médecins à bien coter la nomenclature dans les mois qui viennent, mettre en avant les cotations qui sont sous-utilisées et qui sont les plus chères. Deuxième, et ça ne suffira pas et appeler à la désobéissance tarifaire et qu'on va défendre les médecins. Et dans le même temps, communication vers les patients et que l'on ne demandera jamais le déconventionnement.

JB de Bary : on est plus pressé que ce que l'on dit. On a un retour dans notre département des médecins qui veulent savoir quand on passe au 30 €. Je leur ai dit que ce ne serait pas une consigne syndicale, je crois qu'il faut aussi commencer une communication pour manager les groupes et les médecins pour ne pas le laisser aux autres.

G. Darmaillacq : bien réfléchir aux messages aux patients : défendre un accès de qualité. Les confrères me disent que si on n'est pas augmenté rapidement, ras-le-bol.

L. Duquesnel : Les revalorisations, s'il y en a, n'arriveront pas avant l'été 2024.

M. Luttenbacher Rubel : dans la région Grand Est, on a fait une réunion intersyndicale, on favorise le DE, c'est une attente du terrain, cela va être très suivi. Cela n'empêche pas la hiérarchisation des actes demandée par la CSMF. C'est de la maltraitance envers les médecins. Je vous envoie le communiqué Grand Est.

PP Schlegel : la plupart de nos patients nous disent, c'est encore 25 € docteur ? Ce sont ceux qui nous proposent d'augmenter. Pour permettre aux patients par la Sécu et complémentaire, on peut faire le DE. Faire des déplacements avec des IK qui remontent à 10 ans, quand propose-t-on quelque chose sur les IK ?

S. Attal : de mettre un discours commun pour tous les représentants au niveau de chaque territoire, qu'on est le même discours (charte), avoir un modèle afin de s'identifier.

L. Duquesnel : si on décide d'accompagner le mouvement, on fera une charte commune.

F. Verdon : prévenir la patientèle avec un message unique.

JD Gradeler : propose une politique de revenus.

JF Rault : le gouvernement se dit que si la consultation passe à 30 € les médecins vont travailler moins, c'est la crainte du gouvernement. C'est gagnant-gagnant.

L. Duquesnel : c'est tout à fait ça, ils disent que les jeunes médecins ne font rien ; c'est sociétal, c'est stratégique de la part du gouvernement, c'est pour cela que l'on n'a pas signé.

PP Schlegel : je suis étonné, et les patients aussi, que les actes qui engagent leur vie sont moins chers que d'aller chez le coiffeur. Valeur de l'acte, qu'est-ce que je vaudrais, la considération de la valeur de l'acte.

N.Simon : l'axe de réflexion, c'est pas l'angle de l'acte, c'est l'angle du taux de remboursement que la sécu en fait.

L. Duquesnel : Ça, c'est l'espace de liberté tarifaire. Si la sécu ne peut pas rembourser, ce seront les assurances complémentaires de s'engager pour permettre un remboursement supplémentaire.

R. Unvois : quels revenus la société est prête à donner aux médecins qui sont en charge des patients ?

M.Riahi : On a l'impression que l'on nous demande que de l'administratif.

F. Verdon : je suis médecin par humanité, je suis responsable de votre santé pour dispenser des soins de qualité. Important pour dire ce que l'on vaut. On est présents, on n'insiste pas assez là-dessus.

JM Lemette : la France ne mérite plus ces médecins, on se démène comme des dératés. Se comparer à la moyenne européenne (40 €) alors, on est encore en dessous avec 30 €.

G. Darmaillacq : on a besoin de nous, on fait le travail, on répond tous aux demandes, comment on n'arrive pas à obtenir des revalorisations. C'est pour valoriser un acte intellectuel.

Réponse de L.Duquesnel : ce n'est pas la priorité de Bercy que de revaloriser l'acte intellectuel.

L. Duquesnel : est-ce que le médecin traitant aura encore une place dans le système de santé qui se met en place ?

L. Duquesnel : En résumé, ne restez pas en dehors de mouvement tarifaire, on les accompagne, on communiquera là-dessus, et se démarquer par rapport aux autres syndicats. Faites-nous remonter toutes les actions que vous ferez localement, ce qui renverra aux médecins en colère que l'on ne reste pas les bras croisés au syndicat, communication positive à faire également, faire un mixte des deux. A chaque lettre hebdo, faire un texte sur les cotations tout en restant dans les clous.

Remontez les infos pour pouvoir communiquer dans la lettre hebdo.

- Questions diverses : RAS.

Le prochain comité directeur Les Généralistes-CSMF aura lieu le jeudi 5 octobre 2023 de 14h00 à 18h30 à ARCACHON (veille des Universités de la CSMF).

Fin 17h30

**Dr Sylvaine LE LIBOUX,
Secrétaire Générale**